
 

明新學校財團法人明新科技大學 114學年度調漲學雜費學生意見彙整 

 

學生意見一: 支持調幅，但希望優先用於機車及停車場道路修繕，讓同學校園進出安全方便。 

學 校 回 應 : 非常重視同學意見，下學年會請總務處校園路平專案，道路修繕將優先規劃

投入。 

 

   

學生意見二: 經過校門口，下雨時會有很多積水，是否針對道路修繕進行改善。 

學校回應 : 在學期中召開的社團幹部會議及學生公聽會同學都有提出學校道路不平意見，

為了同學交通安全，學校會積極先投入路平專案，在下學年度優先施作道路工

程專案。增列總務處提報總預算支全校道路鋪設工程 800萬。 

 

學生意見三: 本系學弟在學校後方停車場，騎車受傷，希望學校優先用於機車及停車場道路

修繕。另外感謝學校調高學生校外競賽差旅費及交通費，讓代表學校為校爭光

的同學們，更具信心及較舒適的差旅住宿環境。 

學 校 回 應 : 同學的意見，校方都有聽到，同學也是對道路修繕提供意見，並能感受到學校

調高差旅費及學生餐費的善意。 

如果同學還有任何的意見想要提出，我們都非常歡迎各位，將意見寄到財務處的信箱

even@must.edu.tw，我們都會對同學提出的問題做回應，謝謝各位同學。 

 

 


